



検索

中丹はぐくみサポート会



テーマ

子どもたちを中心に ともに生き ともに育つ家庭教育
～人がつながるにっこり子育て～

中丹はぐくみサポート会とは…

中丹地域で活動している様々な団体や組織が連携した教育協働ネットワークを構築し、子育て支援の在り方の協議や保護者の学習機会の提供など、社会総がかりの子育て支援を推進しています。

『つながりの必要性』について協議しました。

学校開放に地域の人がたくさん参加
→地域もつながりを求めている。



つながりが大切（再確認）
直接かかわることで効果 UP
必要な人に必要な情報を届けたい。
(口コミ、SNS等)
支援を求める、相談できる関係づくりを。
新入社員研修にも取り入れたい。
(育休取得、子育て支援)

子どもが卒業したら、つながりがなくなる。OB 向けの発信があったら。

PTA に入っていたら、自治会とつながっていくきっかけになる。



PTA 講演会での学び

子どもたちの現状や心理を学ぶことができ、子どもは、つながりたい気持ちとつながりたくない気持ちが共存していることがわかった。

ヤングケアラーについての理解が深まった。親も子も支援していきたい。



ダンボールアート作り講座（公民館の取組）
作りながらコミュニケーション。口コミで広まり大人気。第2回を開催することに。

幼児とふれあうことで、中・高生の子育てについての興味・関心が高まっている。
→経験できる場が大切

子どもたちにも、子育て家庭にとっても異世代（多世代）との関わりが重要であり、効果的

子育て・幼児ふれあい学習プログラム等を とおした学びやつながり



プログラムの内容は、妊娠や出産に関する専門家の講話、幼児とのふれあい体験、幼児の成長や家族・家庭に関する学習などがあります。

プログラム以外にも、舞鶴市立城南中学校、城北中学校、白糸中学校、青葉中学校では、月1回程度休み時間等に乳幼児とのふれあいの場が持たれています。

【参加者の感想等】

- 母という存在がどれだけ大きくて、どれだけ偉大か、親にもっと感謝しなくちゃなと思いました。（高校生）
- 乳幼児に興味なんてなかったけど、授業でこんなにかわいい子どもの姿を見たら急に興味が出てきて、乳幼児についてもっと知りたいと思いました。（高校生）
- 交流をとおして、生徒からかわいい等うれしい声かけがたくさんあり幸せな気持ちになりました。（保護者）
- 中学生や高校生の姿から我が子が大きくなったりのことを想像するなど子育ての見通しにつながりました。（保護者）

あたたかくゆるやかに…

人がつながる地域と一緒につくりませんか？
「子どもたちがよりいい人生と充実した人生を切り出すために、周りの人たちからの愛情や信頼、疎外などを受け入れているという感覚を持つことが大切です。そのたには私たち大人もつながり合って、あたたかい地域でつくっていくことが大切ですね。」

「つながりサポートー」とは？

子どもたちをつなげてはぐくむために（学校・家庭・地域の皆さんがあなたがつながり合って、少しずつでも自分ができることを大切ですね）。そうすることで地域につながりが生まれ、子どもたちを地域全体で気み込み、育てていくことができます。この思いに共感していただき、行動していただけるあなたが「つながりサポートー」です！



つながりサポートーは登録不要！

つながりサポートーは登録料ではありません。子どもたちのために、地域のつながりのために、できることでできることをみませんか？それが自身の生活を豊かにすることになるかもしれませんね。

中丹はぐくみサポート会
(事務局:京都府中丹教育局内)

今日からあなたも「つながりサポートー」に

人と人がつながることで、安心感や意欲がはぐくまれます。子どもたちのために、地域のつながりのために、できるときにできることからはじめてみませんか。